



Construction Type Plywood

October 1997

Industry Division

Contre-plaqués de construction

Octobre 1997

Division de l'industrie



CANADA CANADA

DEC 22 1997

LIBRARY

Vol. 45 no. 10

Vol. 45, n° 10

All prices exclude sales tax

Catalogue no. 35-001-XPB, is published in a **paper version** for \$7.00 per issue or \$62.00 for twelve issues in Canada. Outside Canada the cost is US\$7.00 per issue and US\$62.00 for twelve issues.

Frequency: Monthly / ISSN 0708-6229

To order Statistics Canada publications, please call our national toll-free line: 1 800 267-6677 or internet: order@statcan.ca

Les prix n'incluent pas la taxe de vente

N° 35-001-XPB au catalogue, est publié en **version papier** au coût de 7 \$ le numéro ou 62 \$ pour 12 numéros au Canada. À l'extérieur du Canada, le coût est de 7 \$ US le numéro ou 62 \$ pour 12 numéros.

Périodicité : mensuellement / ISSN 0708-6229

Pour commander les publications de Statistique Canada, veuillez composer le numéro national sans frais : 1 800 267-6677 ou par internet : order@statcan.ca

Table 1

Summary of Construction Type Plywood Statistics¹

Tableau 1

Statistique sommaire des contre-plaqués de construction¹

	Month – Mois		Year-to-date – Total cumulatif	
	1996	1997	1996	1997
	Cubic metres – Mètres cubes			
October – Octobre:				
Production:				
British Columbia – Colombie-Britannique	116,051	118,616	1,253,394	1,245,134
Rest of Canada – Le reste du Canada	30,353	32,995	277,351	293,945
Total	146,404	151,612	1,530,744	1,539,079
Shipments² – Livraisons²:				
British Columbia – Colombie-Britannique	119,851	126,117	1,256,099	1,243,100
Rest of Canada – Le reste du Canada	30,235	30,214	279,382	288,189
Total	150,086	156,331	1,535,481	1,531,288
Stocks on hand – Stocks en main:				
British Columbia – Colombie-Britannique	49,109	66,455
Rest of Canada – Le reste du Canada	8,636	12,193
Total	57,745	78,648

See footnote(s) at end of Table 3. – Voir note(s) à la fin du tableau 3.

Selected series available on CANSIM, Matrix 122. – Certaines séries sont disponibles dans la Matrice 122 de CANSIM.

December 1997

Décembre 1997



Statistics Canada / Statistique Canada

Canada

Table 2
Production, Shipments and Stocks of Construction Type Plywood

Tableau 2
Production, livraisons et stocks de contre-plaqué de construction

	Douglas fir		Other plywood ^a	
	Sapin de Douglas (SCG – CTB 4412.19.30)		Autres contre-plaqué ^a (SCG – CTB 4412.19.40, 4412.19.50, 4412.19.90 and 4412.14.14)	
	1996	1997	1996	1997
	Cubic metres – Mètres cubes			
October – Octobre:				
Production	45,566	43,802	100,838	107,810
Domestic shipments ² – Livraisons intérieures ²	34,461	37,304	68,966	70,643
Export shipments ⁴ – Exportations ⁴	12,724	9,924	33,936	38,460
Total shipments – Total des livraisons	47,185	47,228	102,901	109,103
Shipments to ² – Livraisons à destination de ² :				
Atlantic provinces – Provinces de l'Atlantique	3,427	789	4,571	3,473
Québec	5,120	6,527	15,647	19,520
Ontario	5,311	7,277	22,878	25,559
Manitoba	765	1,990	1,995	1,064
Saskatchewan	2,159	642	2,047	1,182
Alberta	6,652	7,727	9,576	7,978
British Columbia ⁵ – Colombie-Britannique ⁵	11,027	12,351	12,251	11,867
Canada	34,461	37,304	68,966	70,643
Stocks at end of month – Stocks à la fin du mois	21,270	31,713	36,475	46,935
Year-to-date – Total cumulatif:				
Production	431,771	463,742	1,098,975	1,075,338
Domestic shipments ² – Livraisons intérieures ²	346,543	367,154	795,461	757,260
Export shipments ⁴ – Exportations ⁴	77,199	86,101	316,278	320,774
Total shipments – Total des livraisons	423,741	453,255	1,111,740	1,078,034
Shipments to ² – Livraisons à destination de ² :				
Atlantic provinces – Provinces de l'Atlantique	16,500	11,726	53,552	42,766
Québec	63,283	73,256	193,598	200,935
Ontario	51,680	53,362	247,184	254,327
Manitoba	12,014	17,221	25,710	23,574
Saskatchewan	8,525	8,260	14,508	12,475
Alberta	65,381	68,374	105,944	83,986
British Columbia ⁵ – Colombie-Britannique ⁵	129,161	134,954	154,965	139,197
Canada	346,544	367,154	795,462	757,260

See footnote(s) at end of Table 3. – Voir note(s) à la fin du tableau 3.

Table 3
Production, Shipments and Stocks of Pulp Chips

Tableau 3
Production, livraisons et stocks de copeaux à pâte

Month – Mois	Production		Shipments		Stocks on hand	
			Livraisons		Stocks en main	
	1996	1997	1996	1997	1996	1997
	Oven-dry metric tonnes – Tonnes métriques séchées au four					
October – Octobre:						
Month – Mois	28,810	30,450	28,571	27,567	9,048	6,506
Year-to-date – Total cumulatif	283,434	304,043	280,057	305,131

¹ Throughout report totals may not add due to rounding. – Au cours du rapport, les totaux ne concordent pas à cause de l'arrondissement des chiffres.

² Excludes shipments to veneer and plywood plants. – Ne comprend pas les livraisons aux usines de placages et de contre-plaques.

³ Includes poplar, aspen, and cottonwood with other softwoods. – Y comprend peuplier, tremble, et cotonnier avec d'autres résineux.

⁴ As reported by respondents to this survey. For total exports see Catalogue 65-004-XPB, Exports by Commodity. – Déclarées par les répondants à cette enquête. Pour le total des exportations, consultez Exportations par Marchandise, n° 65-004-XPB au catalogue.

⁵ Includes Yukon and Northwest Territories. – Y comprend le Yukon et les Territoires du Nord-Ouest.

... figures not appropriate or not applicable. – n'ayant pas lieu de figurer.

– Nil or zero. – néant ou zéro.

⁶ revised figures. – nombres rectifiés.

Note: The conversion factor to use for plywood is: cubic metres ÷ 0.885 = M.sq.ft. 3/8 inch thickness.

Note: Le facteur de conversion à utiliser pour le bois d'oeuvre est: Mètres cubes ÷ 0.885 = M pi base 3/8 pouce d'épaisseur.

This report reflects the activity of respondent firms operating in 1997. The list of respondents is published annually in the December issue.

Cette publication reflète l'activité des compagnies répondantes qui opèrent en 1997. La liste des répondants est publiée annuellement dans la publication de décembre.

Standards of Service to the Public

Statistics Canada is committed to serving its clients in a prompt, reliable and courteous manner and in the official language of their choice. To this end, the agency has developed standards of service which its employees observe in serving its clients. To obtain a copy of these service standards, please contact your nearest Statistics Canada Regional Reference Centre.

Normes de service à la clientèle

Statistique Canada s'engage à fournir à ses clients des services rapides, fiables et courtois et dans la langue officielle de leur choix. À cet égard, notre organisme s'est doté de normes de service à la clientèle qui doivent être observées par les employés lorsqu'ils offrent des services à la clientèle. Pour obtenir une copie de ces normes de service, veuillez communiquer avec le centre de consultation régional de Statistique Canada le plus près de chez vous.

Note of appreciation

Canada owes the success of its statistical system to a long-standing co-operation involving Statistics Canada, the citizens of Canada, its businesses and governments. Accurate and timely statistical information could not be produced without their continued co-operation and goodwill.

Note de reconnaissance

Le succès du système statistique du Canada repose sur un partenariat bien établi entre Statistique Canada et la population, les entreprises et les administrations canadiennes. Sans cette collaboration et cette bonne volonté, il serait impossible de produire des statistiques précises et actuelles.

The paper used in this publication meets the minimum requirements of American National Standard for Information Sciences – Permanence of Paper for Printed Library Materials, ANSI Z39.48 – 1984.

Le papier utilisé dans la présente publication répond aux exigences minimales de l'«American National Standard for Information Sciences» – «Permanence of Paper for Printed Library Materials», ANSI Z39.48 1984.



Published by authority of the Minister responsible for Statistics Canada. © Minister of Industry, 1997. All rights reserved. No part of this publication may be reproduced, stored in a retrieval system or transmitted in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, recording or otherwise without prior written permission from Licence Services, Marketing Division, Statistics Canada, Ottawa, Ontario, Canada, K1A 0T6.

Publication autorisée par le ministre responsable de Statistique Canada. © Ministre de l'Industrie, 1997. Tous droits réservés. Il est interdit de reproduire ou de transmettre le contenu de la présente publication, sous quelque forme ou par quelque moyen que ce soit, enregistrement sur support magnétique, reproduction électronique, mécanique, photographique, ou autre, ou de l'emmagasiner dans un système de recouvrement, sans l'autorisation écrite préalable des Services de concession des droits de licence, Division du marketing, Statistique Canada, Ottawa, Ontario, Canada, K1A 0T6.

STATISTICS CANADA LIBRARY
BIBLIOTHÈQUE STATISTIQUE CANADA



1010252132

